



青少年育成 だ よ り

6月の補導日誌から

第1班(大門)【6月18日(木)】

今年度、初の巡回となりました。雨のため子どもの姿は見られませんでした。えんぱーく内もコロナの関係で人の姿はまばらでした。ただ、ウイングロードで、小学生の女の子2名が元気よくあいさつをしてくれました。

第2班(大門)【6月1日(月)】

今日は穏やかな日の本年度最初の活動でした。委員の名称やベストも変わり、気持ちも新たに通学路を中心に巡回しました。学校も通常登校になり、児童館、西小学校校庭や市街地でも自転車に乗った生徒が目につき、子どもたちの活気が感じられました。外出自粛やマスク着用のためか、吸殻等のごみも少な目でした。

第3班(塩尻東)【6月2日(火)】

みどり湖駅周辺では中学生5人にあいさつしました。学校では3密を避け、マスク、手洗いなど徹底に心がけているとのことです。駐輪場は43台中8台が無施錠でした。みどり湖花公園は、人影のない中、老人クラブの手入れにより色々な花が見事に咲いていました。満開のアカシアも夕日に映えて綺麗でした。気温28度で蒸し暑い陽気でした。

第4班(吉田)【6月4日(木)】

東小学校から地区センターまでの住宅街を通る通学路を一巡しました。小学校前の歩道橋下で自転車の小学生の女の子が横断できず困っていた様子だったので、車が切れた隙に横断を手助けしました。部活帰りの中学生数名に会いましたが、部活終了時間はだいぶ過ぎているので、気をつけて帰るよう促しました。小学校校庭では高校生が数人で遊んでいましたが、特に不審な点はなく、問題ありませんでした。

第5班(片丘)【6月3日(水)】

区域内を巡回中、道路沿いの自販機コーナーでゴミ拾いをしました。通常の登校に戻ったばかりで、新しい生活様式が求められる中、子ども達の変化を見落とさないよう見守っていきたいものです。

第6班(広丘)【6月4日(木)】

短歌公園はベンチ、遊具も整備され、エゴノキの白い花が咲くなど遊ぶには良好な環境ですが、人影はありませんでした。北部公園では親子連れや高齢者15名と出会い、挨拶しました。ゲームセンターでは大人20名、高校生3~4名がいました。なお、広丘小学校から「充分な安全指導ができない状況での通常登校が始まり、心配です。登下校の見守りをして欲しい。」との要望がありました。既に各班で取り組

発行 塩尻市青少年育成センター
電話 52-0280 内線3151

～ 各班の活動紹介 ～

んで頂いていますが、見守り活動の輪を広げるため学校、地域、家庭のいっそうの協力体制が必要です。

第7班(高出)【6月8日(月)】

2か月ぶりの巡回でした。店舗立寄りは中止し、公園を中心に回りました。中央スポーツ公園には小学生が元気よく遊んでいました。ほかの公園には人は少なく、高校生2~3人を見かけただけでした。早く通常の生活が戻るのを願うばかりです。

第8班(吉田)【6月9日(火)】

大変な暑さの中の巡回でした。ふれあい公園で久しぶりに多数の児童、園児が遊ぶ姿を見ました。昨年の巡回時にあった国道地下道の落書きが消されていました。目についたゴミを拾いながら巡回しましたが、道路沿いの飲食店の前付近に吸殻等がたくさん目立ちました。

第9班(洗馬)【6月10日(水)】

新しいベスト着用での活動再開で、いつものコースを回りました。太田運動公園に下校後の児童男女9人が自転車で集まっていました。5年生のリーダー格の男の子が「遊ぼう」と誘ったらしく、最初は皆ゲーム機を覗いていましたが、そのうち「追いかけっこ」を始め、弾んだ声が公園に響いていました。また、上組地区でも自転車を走らせている児童3人に会いました。いずれもこの辺では珍しい光景で、コロナ禍で外出を控えていた「巣ごもり」の反動かと思いました。元気な子ども達の姿はいいものがあると思いました。

第10班(洗馬)【6月19日(金)】

コロナ自粛も少しづつ解消に向かい、本年最初の巡回でした。今日は朝から雨で人は見かけませんでした。岩垂、下小曾部、上小曾部のグラウンドは雨に濡れ、周りの木々は緑に茂っていました。ゴミもなく綺麗でした。今年は小学校の懇談会も中止で例年に比べ寂しい限りです。

第11班(洗馬)【6月11日(木)】

コロナウィルスの影響により、公園、神社等に限定して、巡回しました。ちょうど梅雨入り初日にあたり、雨天のため公園などに子ども達の姿はほとんどありませんでした。床尾大堤公園で、女子園児2名が保護者の同伴なしで遊んでおり、声をかけ、早めに帰宅するよう促しました。

第12班(洗馬)【6月12日(金)】

メンバーの変動が2名あり、自己紹介実施後、巡回しました。全体を通して子どもには会いませんでした。牧野団地広場の草刈りが今年も必要です。日出塩駅の待合室の展示物が外れて落ちていたので直しました。（※裏面に続く）

洗馬駅の駐輪場に放置自転車が1台ありました。

第13班(北小野)【6月16日(火)】

今年度の初パトロールで、新しいベストを着用して出発しました。小野駅にはツバメの巣があり、巣立ちの前で子ツバメがにぎやかでした。ゴミ等はありませんが、季節柄、周辺に雑草が多い。小野地区南部にあるファミリーマートに初めて立寄りました。通学路を両小野小学校から中学校に向けて回りましたが、子ども達は見かけませんでした。時間帯を考え、部活終了に合わせた巡回時間に変更予定です。

第14班(楓川)【6月18日(火)】

雨降りの中の通学路見守りでした。近隣でクマの出没があり、警戒もできました。午後3時から1年生、午後4時から2~6年生にそれぞれ同行し、クマ除けのため、先生の提案で歌を歌いながら安全に下校できました。

今後の活動について

- 7月の「全国青少年非行・被害防止強調月間」に例年開催されていた

全国一斉街頭啓発(駅前)
長野県補導活動推進大会

は、既に御通知のとおり中止となりました。

- 皆様に配付済みの「年間活動計画表」については、一部を除き実施月日に変更はありません。ただ、活動の中身は計画表のとおりには実施できませんので御承知ください

混乱を防ぐため、翌月の活動内容などについては、その月の下旬に、逐一、各班の委員全員に御通知いたします。

- 小、中学校での「あいさつ運動」については、学校側の「三密」回避対策に配慮して当面見合せ、可能ならば、秋頃に実施したいと思います。

○ 店舗等への立寄り

見合せていた店舗立寄りを、7月からは店の人に配慮しながら、店内の混み具合等を見て、ケース・バイ・ケースで実施していきたいと思います。なお、6月でも、ギャザ、アピナ、えんぱーく、ウイングロード等の大型施設では実施しました。

○ 通学路見守り

学校の登下校がほぼ通常に戻りましたので、通学路の危険個所、区域での見守りの必要性を判断しながら実施していきます。

学校側から見守りの要請もきている状況であり、ソーシャルデスタンスを意識しながら行います。

青少年育成委員協議会総会議案 の書面決議結果について

令和2年度総会の開催中止に伴って実施した

(1) 令和元年度事業報告及び決算報告

(2) 令和2年度事業計画案及び予算案

の書面決議につきましては、委員64名中、計53名の皆様から書面議決書の提出を受けました。

その結果、53名全員が「承認」の回答であり、会長への報告を経て承認されました。同結果通知文書につきましては「青少年育成だより」に同封いたします。皆様方にはお忙しい中、誠にありがとうございました。



少年非行の情勢

県下の非行少年の検挙・補導人員総数は、令和元年は366人(塩尻警察署管内は10人)と前年より48人減少し、統計を取り始めた昭和24年以降最少となり、平成22年の約2割まで減少しています。このうち初発型非行が115人で、一番多い万引きが79人、次に自転車盗が25人を占めています。少年非行の総数は目立って減少していますが、反対に少年の被害の状況は、児童買春・児童ポルノが26人と高止り状態の他、児童虐待事案は930件(認知件数)で大幅に増加しています。

(※県警察本部発行「少年補導の概況」から)

<7月の活動予定>※太字は日程変更

班	集合日時	内容
第1班(大門)	7/17 (金) P4	通常
第2班(大門)	7/20 (月) P5	通常
第3班(塩尻東)	7/ 2 (木) P4	通常
第4班(塩尻東)	7/ 3 (金) P6	通常
第5班(片丘)	7/ 6 (月) P3:40	通常
第6班(広丘)	7/15 (水) P3	通学路
第7班(高田)	7/ 9 (木) P3:30	通学路
第8班(吉田)	7/21 (火) P4	通常
第9班(洗馬)	7/10 (金) P4	通常
第10班(洗馬)	7/22 (水) P5	通常
第11班(宗賀)	7/14 (火) P5	通常
第12班(宗賀)	7/13 (月) P4	通常
第13班(北小野)	7/16 (木) P5:30	通常
第14班(楓川)	7/ 8 (水) P3	通学路

事務局から 学校が通常通りの状態に戻り、日常の登下校や部活も再開されつつあります。しかし、学校はコロナ対策や授業の遅れの回復などの諸対応に忙しく、子どもの安全指導面に手が回らないという声があります。私たちの見守り活動で微力ながらサポートしていきましょう。(T)